

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Éducation](#)

Pause café au collège Voltaire de Colomiers



Éducation, Colomiers, Haute-Garonne

Publié le 23/11/2020 à 05:09 , mis à jour à 10:55

Le collège Voltaire propose, parmi les 19 classes ouvertes cette rentrée, 5, allant de la 6e à la 3e, attribuées à la Section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa). Cette section permet de construire un projet d'orientation en lien avec une pratique d'atelier qui les familiarise avec les règles d'hygiène et de sécurité. Elle se compose en trois ateliers que sont "vente-distribution-logistique" (VDL), "hygiène-alimentation-service" (Has) et "habitat".

Depuis 2019, les élèves sont accueillis dans un espace performant, avec des ateliers refaits et du matériel neuf, grâce à l'action du conseil départemental et l'appui de la mairie.

Régulièrement, les élèves mettent en pratique leurs connaissances acquises. Ce fut d'ailleurs le cas récemment, par les élèves de 3e de la section Has avec le projet "Café gourmand."

L'objectif étant de les mettre en situation réelle de vente, de gestion des commandes et de la caisse, autour des métiers de bouche.

"Avec le contexte actuel, nous n'avons pas été en mesure d'aller sur le marché vendre des pâtisseries.", explique Magali Sapy, professeure de biotechnologie santé et environnement. "Nous avons donc réalisé cet atelier en interne."

Après avoir distribué des affiches, envoyé des mails afin de faire connaître le projet, c'est dans une salle redécorée, tel un café, que les élèves ont accueilli leurs clients, leur proposant une boisson accompagnée de pâtisseries réalisées sur place. Le temps d'une pause, cannelés, madeleines, tuiles aux amandes et autres gourmandises ont ravi les papilles des enseignants.

"C'était un peu stressant", confie Yolanda. "Cette mise en situation a été une belle réussite. Nous nous sommes tous bien entendus dans le travail d'équipe. Finalement c'était très gratifiant."

"Dans cet exercice", poursuit Catherine Poli, professeure d'économie et gestion, "l'on voit les élèves les plus timides se révéler. Ils se sentent bien face aux cas concrets."

Autour des métiers de bouche de nombreux autres ateliers sont à venir. C'est le cas notamment du projet "pomme de terre", où des plats à emporter seront proposés aux professeurs. S'ensuivra un atelier snacking.



Correspondant

VOIR LES COMMENTAIRES

Les tops de la semaine

 Lus

 Commentés

- 1 **Disparition de Delphine Jubillar.** Disparition de Delphine Jubillar dans le Tarn : le mystère de la doudoune blanche
- 2 **Politique.** "Les lieux d'échangisme sont restés ouverts" : quand Jean Lassalle évoque à l'Assemblée les "habitudes" de certains politiques
- 3 **The Voice.** The Voice : 5 choses à savoir sur Marghe qui a remporté la finale

- 4 **Football.** TFC : Christophe Revault est mort d'une péritonite
- 5 **Déconfinement et réouvertures.** Déconfinement : restaurants, commerces, pass sanitaire... tout ce qui vous a peut-être échappé dans les nouveaux protocoles

À lire aussi de Éducation

- 1 **Santé.** Enfants : attention aux aimants ! Les ingestions accidentelles multipliées par 5 ces dernières années
- 2 **Éducation.** Aveyron : "Les lycéens de La Découverte de Decazeville sont bien encadrés et chouchoutés"
- 3 **Social.** Aude : À bout, les AED comptent bien se faire entendre
- 4 **Éducation.** Le recteur d'académie en visite au collège de Rieumes
- 5 **Éducation.** Cintegabelle. Nouvelle équipe et multitude de projets à l'accueil de loisirs

Aussi à la une

- 1 **Auto/Moto.** Permis de conduire : ce qu'impliquent les énormes listes d'attente dans les auto-écoles
- 2 **Vaccins contre le Covid-19.** Pfizer, Moderna... quels vaccins sont efficaces à ce jour contre le variant indien, qui vient d'arriver en France ?
- 3 **Animaux.** Dans le Gers, Heidi s'est donné pour mission de sauver les poules de l'abattoir, elle en est à 6500 !
- 4 **Télé - médias.** Suppression de chaînes, monopole, crainte des annonceurs... quatre questions sur la fusion TF1-M6
- 5 **Faits divers.** Toulouse : l'homme armé retranché chez lui dans le quartier Empalot a été interpellé et placé en garde à vue